



Xuventude Galiza Net 2009

Texto por car_mp

Fotos por lluisgib



Del 3 al 5 de abril del 2009 se ha celebrado en Santiago de Compostela la décima edición de Xuventude Galiza Net, un encuentro para jóvenes que se articula alrededor de una fiesta informática y que está organizado por la Vicepresidencia de la Igualdad y del Bienestar de la Xunta de Galicia. Una representación de HispaLUG fue invitada a montar un stand de LEGO® durante el evento dentro de las actividades paralelas. El encuentro se celebró en el Multiuso Fontes do Sar, a las afueras de Santiago de Compostela. Este edificio multiusos se dividió en dos zonas principalmente. En la zona donde está normalmente la cancha principal para deportes se montó lo que llamaban la "intranet", lugar reservado para los participantes en la fiesta informática. La zona de entrada y pasillos laterales se convirtió en la "extranet", donde se situaron los stands con actividades paralelas. En el exterior unas carpas hacían las veces de comedor, sala de descanso, etc...

Algunos de los miembros de HispaLUG (Ricardo, Pedro y Carlos) llegamos el jueves por la tarde y pudimos dar algunas indicaciones sobre la situación y orientación del futuro stand. Situado junto a la entrada principal y en zona de paso aseguraba una

gran afluencia de público. Tras una cena a base marisco (no podía ser de otra forma) nos dirigimos al hotel para descansar antes de la "batalla" del día siguiente. Por la mañana temprano se nos unió nuestro embajador Lluís y juntos comenzamos a montar el stand. Una gran mesa formaba el frontal principal donde colocamos sets de Star Wars™ (incluida la Estrella de la Muerte), Indiana Jones, una calle formada con los sets modulares (Green Grocer, Corner Cafe,...), el set del Mercado Medieval y los cabezones de Bender, Zoidberg y Mazingher Z. En un extremo una mesa con cajas llenas de piezas para que construyeran los chavales y en el otro cinco ordenadores para hacer concursos y demostraciones con LDD y Mindstorms. En la parte trasera del stand una pantalla mostraba videos de los anuncios de LEGO conectada al ordenador de nuestro embajador. El viernes a medio día llegó nuestro último componente, Antonio, cargado hasta los topes con su gigantesco hangar. Tuvimos que hacerle sitio como pudimos, pero una vez montado se convirtió sin duda en la estrella del stand (en otro artículo de este número ya os mostramos el porqué). El viernes fue un día tranquilo, tuvimos tiempo de recorrer toda la exposición, navegar en internet con los ordenadores que ponía a nuestra disposición la



organización, echar un Scalextric® (lo teníamos instalado al lado...), jugar alguna partida a las consolas y hacer amistad con la gente de los stands de alrededor (con "algunas" más que con otros). Nada, repito, nada nos hacía prever lo que pasaría al día siguiente.

El sábado empezó tranquilo, más gente que el viernes pero tampoco demasiada, así que decidimos empezar con el mosaico que había encargado la organización con su logotipo. Os diré que semanas después todavía sufrí al ver una pieza naranja..., que mis dedos tardaron días en volver a su tamaño normal y las uñas..., mejor no entro más en detalles. Al final, y aunque nos faltaban las piezas 1x1 que habíamos encargado y tuvimos que rehacer el mosaico sobre la marcha, a la hora de comer lo teníamos terminado. Y al terminar el mosaico también se acabó la tranquilidad. Sin saber muy bien porqué, todo empezó a llenarse de público y nuestros esfuerzos por atender a la gente y vigilar el material nos tenía totalmente ocupados. Además, teníamos que organizar los concursos de LDD y vigilar a los niños con las cajas de piezas.... Pero la hora punta aún estaba por llegar. Cuando la película para niños que estaban proyectando en el cine

acabó aquello se convirtió en una especie de romería de gente desfilando por delante de nuestro stand. Es un milagro que no ocurriera ninguna desgracia entre el tumulto.

Después del sábado, el domingo nos pareció un remanso de paz. Hubo gente pero bastante más tranquilo que el sábado. Después recoger, empaquetar y volver a casa alguno o visitar Santiago de Compostela bajo la lluvia el resto.

En resumen, un stand muy bien montado, con muchos medios, bien repleto de LEGO® y mucha gente que nos pudo ver y hablar con nosotros. Nuestro embajador se convirtió en toda una estrella mediática con entrevistas para radio, prensa y televisión. El hangar de nuestro compañero Antonio se convirtió en la atracción más fotografiada de la exposición (aunque él no dejara de repetir que no había podido montarlo completo por falta de espacio). Conocimos nuevos AFOLS y alguno de ellos fue reconvertido (sin mucho esfuerzo) para la causa del foro (¿verdad Luis?). Vamos, una buena experiencia LEGO.■